



輝け!未来

ななみ・かほ

名波

相良小学校6年 須々木区

華歩さん

私の夢はホテルスタッフになること 大好きな英語で周りの人たちを笑顔にしたい

家族でホテルに行った時、海外から来たお客様がいました。フロントの人が外国語で丁寧に接客している姿を見て、「自分もやってみたい!」と思いました。私は、小さい頃から習っている英語が大好きで、今でも毎日英語に触れるよう心がけています。いつか、自分の好きな英語を生かし、たくさんのお客様に笑顔になってもらえるホテルスタッフになりたいです。

▼今年は、4年ぶりに規制なしで海水浴場が開設されました。皆さん、海へ遊びに行きましたか▼海開きやマリンスポーツ体験会など、水辺で撮影する機会が多かったです▼子どもたちや親子連れなど楽しそうな声と暑い日差しに、カメラを置いて水浴びしたいと何度思ったことか▼顔がヒリヒリとして悲しかったですが良い写真をお届けしようと撮りましたので、ぜひ写真も見てください。



▼今年、4年ぶりに規制なしで海水浴場が開設されました。皆さん、海へ遊びに行きましたか▼海開きやマリンスポーツ体験会など、水辺で撮影する機会が多かったです▼子どもたちや親子連れなど楽しそうな声と暑い日差しに、カメラを置いて水浴びしたいと何度思ったことか▼顔がヒリヒリとして悲しかったですが良い写真をお届けしようと撮りましたので、ぜひ写真も見てください。



▼小堤山公園頂上から



▼今号編集中最も苦しい花火の撮影を3度実施▼ただでさえ難しい花火の10年ぶりの撮影は散々な結果に…。ただ、諦めずに挑戦すれば少しずつ上達(写真)▼9月2日、「さながら海上花火大会」という好機があります▼花火は消えても挑戦の火は消えません。もっと大きく、きれいに掲載できるよう精進します。

ペンを置いてー編集幸記